

DIABLES ROUGES - RIO 2014

Un écran géant pour un match uniquement

Via un courriel, le député-bourgmestre d'Estaimpuis, Daniel Senesael, a interpellé la ministre de l'Audiovisuel, Fadila Laanan, quant à la retransmission sur écran géant des matches des Diables Rouges lors de la coupe du monde brésilienne. En effet, il semblerait que la RTBF, qui diffusera de la compétition, souhaiterait limiter chaque ville à une seule retransmission par rencontre afin de limiter les pertes liées aux audiences. A ce propos, Daniel Senesael cherchait à savoir quel lieu serait choisi dans le cas où plusieurs candidatures seraient déposées pour accueillir l'écran géant, ce à quoi la ministre a répondu « *qu'il faudra que les communes et la RTBF travaillent ensemble.* »

À Mouscron, ce problème n'existe pas étant donné qu'un seul écran géant est prévu, et ce pour un seul match, celui du 22 juin contre la Russie. La raison ? « *Le prix, explique Alfred Gadenne. Contre la Russie, ça coûtera globalement 9.000 euros. Certes, l'événement permettra d'animer le centre-ville et de faire profiter les cafés, mais l'organisation est très chère.* » Pour Patrick

Stelandre, responsable du syndicat d'initiatives, il est très difficile de financer plus d'une soirée foot « *étant donné qu'un peu plus tard il y aura aussi le Tour de France qui passe à Mouscron. Il y a d'ailleurs peu de chances qu'un éventuel huitième de finale soit retransmis.* »

Mais ce qui interpelle, c'est la sélection de ce match en particulier, le deuxième du parcours des Diables Rouges dans leur groupe. Pour rappel, la première rencontre aura lieu contre l'Algérie (17 juin), la troisième contre la Corée du Sud (26 juin). L'argument de l'heure de la rencontre a été initialement avancé, sauf que Belgique-Russie se déroulera à la même heure que celle face à l'Algérie (18 heures, HL). « *Nous avons l'opportunité de réserver l'écran géant pour cette date (contre la Russie, ndlr) avec la société locative, détaille Patrick Stelandre. De plus, il y aura la braderie au même moment.* » Il avoue cependant que Belgique-Algérie n'a pas été sélectionné pour « *des questions, entre autres, de sécurité en raison de notre position transfrontalière.* »

■

KÉVIN MURGUE

NordEclair

CHEF D'ÉDITION :
Raphaël TASSART

NORD ÉCLAIR - MOUSCRON

Petite Rue, 52 - 7700 Mouscron
mouscron@nordecclair.be
www.nordecclair.be

COORDINATEUR

DES SPORTS :

Stéphane DUPUIS

sporttournoi.nordecclair.be